

Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

259 m²

Réf. 06165

2 277 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux - coeur chartrons - exceptionnel appartement 259m² - 4/5 chambres - terrasse 85m² - ascenseur - garagesitué à 50m de la rue notre-dame, en plein coeur du quartier prisé des chartrons, ses petites ruelles, magasins et commerces de bouche, venez Découvrir au sein d'un magnifique hôtel particulier 19ème en pierre de taille ravalé, cet exceptionnel appartement de 259m² carrez, (291m² au sol) entièrement rénové en 2023 dans le plus haut standing. l'appartement est situé au 1er étage avec ascenseur et dispose: d'une entré avec vestibule, une immense pièce de vie ouverte sur la cuisine, un ...

Exceptionnal listing ! very prized location! In the heart of a magnificent 19th century mansion in freestone, exceptional apartment of 259m² Carrez, (290m² in total) completely renovated in 2023 to the highest standard, offering an extremely rare hanging garden and terrace of 85m² without any nuisance or vis-à-vis. The apartment, on 3 levels is located on the 1st floor with a lift and has: an entrance hall, a 1st living room opening onto a pretty patio with trees, a dining kitchen opening onto the 85m² garden, a 2nd living room, 2 bedrooms occupy a suite with their 2 bathrooms. On the upper ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

